
 

 

Auszug aus dem Redebeitrag von Stadtrat Gustav Dinger in der Stadtratssitzung 

vom 6.4.2017 

 

 

„ … geht es mir um den im Haushalt eingeplanten Verkauf von 2 städtischen 

Wohngebäuden und deren vorgesehenen Abriss. Die betreffenden Wohnungen 

sind einfach und die beiden Häuser in die Jahre gekommen , haben aber mit 

ihrem dazugehörigen Garten eine nicht zu unterschätzende Lebensqualität. Wir 

haben in Donauwörth einen hohen Bedarf an solchen einfachen, günstigen 

Wohnungen. Es gibt mehr als genug Nachfrage und nach meinem Verständnis 

steht die Stadt steht auch beim Thema günstiger Wohnraum selbst in der 

Pflicht und sollte sich nicht einfach aus der Verantwortung stehlen. 

Ein weiterer Aspekt: Für mich gehören u.a. auch diese Häuser zum Stadt- und 

Heimatbild…“ 

 


